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第 2665 回 2024 年 5 月 7 日(火) 

『友愛例会』夜間例会 点鐘 18：30 

＊第１例会行事 

＊増強活動 

 

第 2666 回 2024 年 5 月 14 日(火) 

『クラブフォーラム』 Ｒ財団委員会 

 Ｒ財団委員長 虫賀 大輔 

〒501-6241 羽島市竹鼻町 17-3 

羽島青年会議所 

理 事 長 田垣 鉄身様 

事務局長  堀田 理恵様 

 

 

第2664回 2024年4月23日(火) 

『国際ロータリー第2630地区 

地区研修・協議会 報告』 

 

 
 

 
会長 柳原 望成 

４月２３日例会です。RI月間は環境

月間です。今日は五大奉仕活動の青少

年奉仕の事について私が感じた事、行

動を話をしたいと思います。 

３年前には羽島ロータリークラブが

スポンサークラブとなるインターアク

トクラブは無かったです。当時、荒木幹事、堀会長が会

長の務めとして羽島北高校の卒業生ということで発足し

たようです。 

また前年度の岩田会長、虫賀青少年奉仕委員長が羽島

ロータリークラブと羽島北高校と調印式をしまして、私

の年度で羽島駅前公園の清掃活動をし、早朝例会に参加

しての交流の始まりでした。 

９ＲＣの中村 一ガバナー補佐からは、近年、インター

アクトクラブの結成が無いようなので大切に活動して欲

しいと声をかけられました。また第 2630 地区インター

アクト委員として荒木会員が務めています。 

先週に、病み上がりの私と木寺青少年奉仕委員長、荒

木会長エレクト、栗山和洋次期青少年奉仕委員長の４名

で引き継ぎの為に羽島北高校へ出向きました。校長先生、

教頭先生に挨拶に行き、そこで私以外３人とも羽島北高

校の卒業生であると挨拶してきました。卒業生であれば

懐かしさを交え、自信に満ち溢れたように今後のインタ

ーアクト活動の予定の打合せをしていました。 

今期は私が会長でありますから、羽島北高校から５月

１９日に不二羽島文化センターで 1４時から入場無料で

定期演奏会が開催されるとのお知らせがありました。

我々、羽島ロータリークラブ会員の企業への広告を演奏

会のパンフレット内に掲載する協賛の依頼もありました。

その協賛金は楽器購入に充てられるそうです。協力して

頂いた会員の方々には感謝します。羽島北高校から韓国

第 3600 地区交換交流派遣学生の依頼がありました。こ

れからインターアクト活動が盛んになるようです。これ

が社会奉仕であり、青少年奉仕が出来た様な実感が致し

ました。 

以上 会長の時間でした。 

 
 

「職業奉仕委員会研修を終えて」 

次期職業奉仕委員長代理  

加藤 隆康 

はじめに第 2630 地区のロータリア

ン総勢約 800人がホールに集結し、同

じ思いを共有する仲間とともに学ぶ機会を頂いたこと感

謝いたします。 

前回例会の記 録  

来 客 紹 介  

 

会 長 の 時 間  

 

地区研修・協議会 報告  

  



今回、初めて職業奉仕委員会研修に参加し、ぼくなり

に感じたことを報告させていただきます。 

僕は以前、「社会奉仕だの、職業奉仕だの、きれいごとだ。

お金を持ってるやつのただの自己満足だ」と同級生から

言われたことがあります。 

僕はこの言葉を聞いた時、正直腹が立ちました。なんて

さもしい人間なんだと。 

でも、いったん聞き入れたとき、あながち間違ってい

ないことに気がつきました。 

私たちが行動していることは所詮きれいごとです。世

のため、人のためといっても、所詮危険が迫れば身近な

家族や身内を優先するでしょう。給与だってそれなりに

いただいています。この活動が自己満足といわれても、

否定はできません。 

社会にはロータリーの活動を快く思わない人がいるの

も理解しています。 

僕も以前、ホテルで働いていたときはロータリーやラ

イオンズ、JCなんかはお金持ちの集団という概念をずっ

と持っていました。当然、ひがみ根性もあったと思いま

す。 

僕も会社を始めたときは収益を上げることしか考えて

いませんでした。そんな自分が運営を失敗して人が会社

を離れていく経験をし、やめるにやめられない状況に苦

悩しながらも会社を運営し、ここで働く社員をなんとか

幸せにしたいと思えたとき、ようやく自分自身の行動に

変化が起きてきました。笑顔で挨拶したり、スタッフの

趣味に興味を持ち、『困ったことがあれば何でも言ってほ

しい』と伝える。 

まさにきれいごとです。きれいごとですが、本心でや

りたいと思って行動しました。所詮きれいごとでも、自

分が本気でやりたいと思えることをやれば、『自己満足』

という言葉は気になりません。 

そんな時、出会ったのが JCであり、このロータリーで

す。 

人は理想があるから仕事を頑張れるし、理想があるか

ら、失敗してもあきらめず、信念をもって進むことがで

きます。大切なことは、理解し合うことだと思いました。

様々な考え方も、生き方も違う人たちで社会は成り立っ

ています。多くの考え方を理解し、腹を立てず、相互理

解し合って社会をよいものにしたいと感じました。 

最後に今回、職業奉仕委員長菅内委員長がおっしゃっ

た言葉を紹介いたします。 
 

ロータリーの根幹は職業奉仕です。 

そして、今の職を天職と思うことが何よりの 

職業奉仕です。 

詳しくは MYロータリーをご覧ください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 青木 秀益  

４月１３日土曜日、三重県総合文化

センターまで地区協議会に行って来

ました。 

当日は快晴の中、少し肌寒く感じる

中でした、 

三重県文化センターは非常に広くメイン会場は大ホー

ル、中ホール、小ホールがあり大きな建物です。隣接し

たフレンチみえの建物は三階建てでセミナー室二つ、多

目的ホールなどもあり、中々岐阜には無い建物かなあと

言う印象でした。 

亀井ガバナーの点鐘で会が始まり、ホストクラブの名

張ロータリークラブの川口会長の歓迎の言葉と続きまし

た、川口会長は今日も天気が良く、私は『天気には自信

があります』と言う言葉があり、非常に羨ましく思いま

した。私は小学校の PTA 会長時代運動会が雨で三日延

期、火曜日に運動会を開催、その後何年間は雨男の汚名

を着せられてきましたから。 

その後、亀井ガバナーも『私も天気には自信がありま

す』と言われました。こういう物は絶対的リーダーには

必要な事なんだなぁとも感じました。 

私は全体会に参加後、奉仕プロジェクト部門に参加し

てきました。奉仕プロジェクト部門では、『社会奉仕委員

(地区補助金活用集会)』、『青少年奉仕委員会』、『国際奉仕

委員会』、『ロータリー財団』、『資金推進小委員会』、『資

金管理小委員会』とあまり馴染みのない物が１時間半の

中に詰まっていて、今一つ分かりにくい内容でしたので、

全体会の中の亀井ガバナーの話の中で印象に残ったもの

を話します。 

来年のメインテーマに『地域にインパクトを』と言う

言葉を揚げ、会員増強を一丁目一番地とすると話してい

ました。その話の中で、RI 会長エレクトのステファニ

ー,A.アーチックの話を紹介していました、そこで印象に

残ったのは、『地区ロータリークラブが過去５０年にわた

り同じ方法で物事を行ってきたのであれば、それはおそ

らく、それを見直す時が来ているでしょう、クラブや地

区が長年変化を望んでいないわけではありません』と 

これは、私たちが生活する地域にも同じ話が言える事で、

私たちは伝統と言う名の基に、今までやってきたことを

継承する事に美学までも見出してきましたし、物事を変

えるにはかなりのエネルギーがいることです。 

私はこの『変化をのぞんでいないわけではありません』

という言葉に新しい革新的な考え方を感じました。そし

てその話の続きで、伝統は改革によって守られると言う

言葉もかなりインパクトがありました。 

又、一丁目一番地の会員増強では、まだ入会していな

いけれどロータリー会員になるべき地元のリーダーと話

すことを検討してください。そしてクラブの魅力を話す

ストーリーテーラー（語り部）が必要とされます。とも

語ったことも非常に勉強になりました。 

もう一度、亀井ガバナーの『地域にインパクトを』を

思いながら来年度を過ごしたいと思います。 
 

『地域にインパクトを』   

    『ゴルフのスイングはコンパクトに』 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 



「地区研修・協議会 参加報告」 
会長エレクト 荒木 義男 

４月１３日（土）に三重県総合文化セ

ンターで開催されました地区研修・協議

会に参加いたしましたので、ご報告いた

します。 

この研修・協議会は、次年度へ向けてのガバナー方針

や委員会ごとに次年度の計画を発表し、２６３０地区の

会員に周知徹底するためのものです。 

 私は会長エレクトとして別会場の第１セッションに参

加しましたが、津ロータリークラブの辻パストガバナー

がお話しをされ、冒頭に「My ROTARY」のアカウント登録

をどれくらいの会長エレクトが済まされているかの質問

がありました。会長エレクトのほとんどの方が登録済み

でしたが、皆さんはいかがでしょうか？ 

国際ロータリーの理事会は、私たちが実施するプロジ

ェクトの継続性を重視し、２０２４－２０２５年度をト

ライアル期間の初年度とし、地区やクラブに対し３年間

の目標と計画の立案を要請しています。ということは、

今後はこの決定に基づき、９RC の IM などでも各クラブ

の３年計画と進捗状況の確認などが行われることになっ

ていくと予想できます。 

よって、最低でも会長・幹事、5 大奉仕プロジェクト

の委員長は、「Ｍｙ ROTARY」の登録と活用が必須事項に

なっていくと思われるため、辻ＰＧはＰＣ操作に明るく

ない人は全くついていけなくなるかもと、危惧されてい

ました。 

第2セッションの分科会は、岐阜ロータリークラブの

高橋直前ガバナーがお話しをされ、やはりＲＩが次年度

からスタートする 3Year Rolling Target Plan に基

づき、各クラブが戦略計画を立て、魅力的で持続的成長

可能な強い組織力のあるクラブ作りに注力してほしいと

おっしゃいました。クラブの魅力とは何か、一度検証し

てみる必要があると思います。 

もっとも、当クラブにおいても６０周年記念事業に向

けて、これからの３年間はとても重要な期間になります

し、その翌年に控えているインターアクトクラブの年次

大会を成功に導くためにも一致団結して計画を立て、全

員参加のクラブ運営に取り組んでいきたいと考えますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ２８名中 １９名 ６７.８６％ 

・４月９日の補填出席率  
出席規定会員数 ３１名中 ２５名 ８０.６５％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆柳原 望成君  佐溝 勝樹君  岩田 勝美君  

加藤 隆康君  辻井  晃君  青木平七郎君  

荒木 義男君  栗山 和洋君  天野 洋和君  

杉山 大地君  青木 秀益君  西松 永根君  

虫賀 大輔君  堀  雅利君  青木まき子さん 

木寺 祐樹君  輿石  豊君  山下 正弘君  

野中  学君   

 本日は第２６６３回「地区研修・協議会報告」です。

羽島ＪＣより、田垣さん、堀田さんがおみえです。よ

うこそいらっしゃいました。 
 

本日のニコニコＢＯＸ ２０，０００円 

４月のニコニコＢＯＸ ９４，０００円 

 

◎仕合せ貯金 

 柳原 望成君  堀  雅利君  荒木 義男君   
 

本日の仕合せ貯金 ４，０００円 

４月の仕合せ貯金 １４，０００円 

 

 
 

委 員 会 報 告 

 

 

●４月３０日（火）は特別休会 

●次回例会は５月７日（火）友愛例会 

（夜間例会 点鐘１８：３０） 

本日レターケースに開催のご案内配布 

 会員候補者の勧誘をお願い致します。 

第１例会行事（お祝い行事）を行います。 

●ガバナー事務所、ガバナーエレクト事務所の 

ゴールデンウィーク期間中の休業日 

５月１日（水）～５月６日（月） 

●回覧内容 

①５/７（火）夜間例会 出欠確認名簿 

②羽島北高校吹奏楽部 第２８回定期演奏会  

協賛広告 

③ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ事務所ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｳｨｰｸ休暇のお知らせ 

④次年度活動計画書用会員名簿 

   

≪臨時理事会（4/16） 承認事項≫ 

●台湾東部地震支援金について 承認  

 お一人当たり 1,000円（預託金より）  

34名×＠1,000＝34,000円 を地区へ送金 

●羽島北高等学校吹奏楽部 第２８回定期演奏会 

広告協賛 承認  

 クラブより協賛金 10,000円 Ａ４サイズ1枚 

幹 事 報 告（第２６６４回） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  会 員 誕 生  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

杉山 大地君（01日） 加藤 隆康君（09日） 

輿石  豊君（11日） 辻井  晃君（29日） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  夫 人 誕 生   ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

天野 恵子様（05日） 木寺 真弓様（10日） 

兼松 知子様（31日）  

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  結 婚 記 念  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

栗山 和洋君（15日） 

５月 の お 祝 い 


